
 

INDICAÇÃO Nº: 337/2025 
Linhares, 09 de junho de 2025 

GAB/VER. CAIO FERRAZ 
 

AO EXCELENTISSIMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES 

 
CAIO FERRAZ, Vereador com assento nesta Egrégia Casa de leis, no uso de suas 
atribuições legais que lhe são conferidas pelo art. 125, II do Regimento Interno da Casa, 
vem respeitosamente através do presente, SOLICITAR a Vossa Senhoria na forma 
regimental, após ouvir o Plenário e este aprovado, que oficie cópia desta INDICAÇÃO ao 
Excelentíssimo Prefeito de Linhares através da Secretária Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, solicitando o que segue: 

 
 

 QUE SEJA TOMADA AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS PARA QUE SEJA FEITA 
O CALÇAMENTO DA AVENIDA MANOEL APÓSTOLO DOS SANTOS, NO 
LOTEAMENTO NOSSA SENHORA DA PENHA, LOCALIZADO NO BAIRRO 
BEBEDOURO. 

 

Segue foto da avenida citada: 

 

 

 

JUSTIFICATIVA: 

A presente indicação tem como objetivo solicitar, ao Poder Executivo Municipal, a realização 
de obras de calçamento na Avenida Manoel Apóstolo dos Santos, bem como nas demais 
avenidas próximas que ainda não contam com pavimentação, situadas no loteamento Nossa 
Senhora da Penha, localizada bairro Bebedouro. 
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Tal solicitação se faz necessária diante das precárias condições de trafegabilidade 
enfrentadas pelos moradores da localidade, especialmente em períodos de chuvas, quando 
a ausência de calçamento agrava problemas como lama, buracos, acúmulo de água, poeira 
excessiva em tempos secos e dificuldades de acesso para pedestres e veículos. Essa 
situação afeta diretamente a qualidade de vida da população, contribuindo para problemas 
de saúde, dificuldades de mobilidade e até desvalorização imobiliária. 

Além disso, o bairro Bebedouro tem passado por um crescimento populacional e urbanístico 
significativo, o que demanda melhorias na infraestrutura urbana, especialmente nas vias de 
acesso. O calçamento das avenidas contribuirá para a melhoria da mobilidade urbana, 
valorização da região, segurança dos moradores e incentivo ao comércio e ao 
desenvolvimento local. 

Diante disso, reforçamos a importância desta indicação e solicitamos a inclusão dessas vias 
no cronograma de obras de infraestrutura do município, visando atender uma antiga 
reivindicação da comunidade e garantir mais dignidade aos cidadãos que ali residem. 

Ante o exposto, SOLICITO à Nobre Mesa, ouvido o Plenário, dispensada as demais 
formalidades de praxe, que seja atendido o pedido supra, sendo essa razão da presente 
Indicação, pelo qual pleiteio a APROVAÇÃO. 

Solicitamos a gentileza de priorizar a resolução desta demanda e nos colocamos a 
disposição para fornecer quaisquer informações complementares que forem necessárias. 

Atenciosamente, 
 

 

CAIO FERRAZ 

Vereador 

Autenticar documento em https://linhares.nopapercloud.com.br/autenticidade 
com o identificador 3300310032003800320036003A005000, Documento assinado digitalmente 

conforme art. 4º, II da Lei 14.063/2020.



Autenticar documento em https://linhares.nopapercloud.com.br/autenticidade 
com o identificador 3300310032003800320036003A005000, Documento assinado digitalmente 

conforme art. 4º, II da Lei 14.063/2020.

PROTOCOLO DE ASSINATURA(S)

O documen to  ac ima  fo i  ass inado  e le t r on i camen te  e  pode  se r  acessado  no  ende reço  

https://linhares.nopapercloud.com.br/autenticidade utilizando o identificador 3300310032003800320036003A005000

Assinado eletronicamente por Caio Ferraz Ramos em 09/06/2025 12:08 

Checksum: EE1C0E2A45814BD896975B59E9B8241E1C7D841EC5033D55796598021A3DC339




